

Pantau Vaksinasi Anak, Anies Bisiki Siswa SD Agar Tidak Panik

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan memantau proses vaksinasi Covid-19 anak usia 6-11 tahun di SD Negeri Cempaka Putih Timur 03, Jakarta Pusat, Selasa pagi. Anies yang datang sekitar pukul 07.45 melihat langsung proses pendaftaran, pemeriksaan kesehatan, dan vaksinasi yang dilakukan langsung oleh tenaga kesehatan.

"Sudah sarapan?" sapa Anies kepada siswa yang akan disuntik vaksin Covid-19, Selasa (14/12).

Di bagian penyuntikan, Anies terlihat beberapa kali berusaha menenangkan siswa yang tegang. Ia membisikkan sesuatu kepada para siswa sebelum proses suntik vaksin berlangsung.

Vaksinasi anak usia 6-11 tahun dimulai hari ini serentak di DKI Jakarta. Kepala Suku Dinas Wilayah Pendidikan II Jakarta Pusat, Uripasih menjelaskan ada 176 dosis vaksin yang disiapkan untuk vaksinasi anak di SDN Cempaka Putih Timur 03 Jakarta Pusat.

Selain di Cempaka Putih Timur, wilayah di Jakarta Pusat II yang juga menggelar

vaksinasi anak, yakni SDN Johar Baru 09, SDN Harapan Mulia 01 dan SDN Kenari 01 dengan kuota masing-masing 50 dosis vaksin.

"Total ada 326 (dosis) di wilayah saya," kata Uripasih.

Kepala Suku Dinas Kesehatan Jakarta Pusat (Jakpus), Erizon Safari mengatakan, vaksin yang disuntikkan adalah Sinovac, berdasarkan rekomendasi dari Kementerian Kesehatan.

Erizon mengatakan hal yang perlu diantisipasi dari Kejadian Ikutan Pascainmunisasi (KIPI) dari vaksin Sinovac, yakni demam. "Kita edukasi orang tuanya, jika anak demam ya berikan obat penurun demam seperti parasetamol," kata Erizon.

Dalam vaksinasi anak usia 6-11 tahun itu, Anies Baswedan ikut mendampingi Wakil Menteri Kesehatan (Wamenkes), Dante Saksno Harbuwono, Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi DKI Jakarta, Maarullah Matali, Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) DKI Jakarta, Febrie Adriansyah, dan Kepala Dinas Kesehatan (Kadinkes) DKI Jakarta, Widyastuti.

● yan

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



WAKSINASI COVID-19 UNTUK ANAK DI JAKARTA

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (tengah) meninjau vaksinasi Covid-19 untuk anak di SDN Cempaka Putih Timur 03, Jakarta, Selasa (14/12). Kementerian Kesehatan memulai vaksinasi Covid-19 untuk anak usia 6-11 dengan jumlah sasaran vaksinasi mencapai 26,5 juta di Indonesia.

Anies Klaim Covid-19 di Jakarta Sudah Terkendali

Menurut Anies Baswedan, ada dua faktor yang menyebabkan laju penularan Covid-19 di Jakarta menjadi terkendali. Pertama, disebabkan tingginya capaian vaksinasi masyarakat di DKI Jakarta, baik untuk dosis pertama maupun dosis kedua. Dan yang kedua, tingginya angka testing Covid-19.

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengklaim situasi pandemi Covid-19 di ibu kota saat ini sudah terkendali.

Hal tersebut ia sampaikan usai meninjau pelaksanaan vaksinasi Covid-19 perdana pada anak di SDN 03 Cempaka Putih, Jakarta Pusat.

"Kita bisa menyatakan bahwa kondisi Pandemi Co-

vid-19 di Jakarta (saat ini) adalah kondisi terkendali," ujarnya dalam konferensi pers, Selasa (14/12).

Menurut Anies, ada dua faktor yang menyebabkan laju penularan Covid-19 di Jakarta menjadi terkendali. Pertama, ia menilai hal ini disebabkan oleh tingginya capaian vaksinasi masyarakat di DKI Jakarta, baik untuk dosis pertama

maupun dosis kedua.

Anies mengatakan per hari ini, capaian vaksinasi dosis pertama sudah mencapai 11,4 juta orang atau 136 persen dari target vaksinasi.

Sementara untuk capaian vaksinasi dosis kedua, ia mengatakan sudah mencapai 9,4 juta orang atau sekitar 112 persen dari target penerima vaksin. "Adapun dari lansia, dosis pertama adalah 774 ribu atau 102 persen, dan dosis kedua 700 ribu atau 92 persen dari target," tuturnya.

Selain vaksinasi, Anies menilai hal tersebut juga disebabkan oleh tingginya angka testing Covid-19 di DKI Jakarta. Ia mengatakan saat ini rata-rata tes PCR yang dilakukan mencapai 92 ribu orang tiap minggunya. "Dengan capaian vaksinasi seperti itu dan dengan kasus harian di

kisaran 30 selama beberapa waktu ini kita bisa menyatakan bahwa kondisi di Jakarta adalah kondisi terkendali," imbuhnya.

Diketahui, DKI Jakarta kembali ditetapkan menjalani Pembatasan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) level satu selama libur natal dan tahun baru (nataru) mendatang. Penerapan PPKM Level 1 ini berlaku 14 Desember 2021 hingga 3 Januari 2022.

Penetapan PPKM ini diatur dalam Instruksi Menteri Dalam Negeri (Inmendagri)

No 67 Tahun 2021. Termasuk disebutkan seluruh Kabupaten/Kota di DKI Jakarta termasuk kriteria level 1.

"Wilayah Kabupaten/Kota dengan kriteria level 1 (satu) yaitu Kabupaten Administrasi Kepulauan Seribu, Kota Administrasi Jakarta Barat, Kota Administrasi Jakarta Timur, Kota Administrasi Jakarta Selatan, Kota Administrasi Jakarta Utara, dan Kota Administrasi Jakarta Pusat," tertulis dalam Inmendagri, Selasa (14/12). ● yan



FOTO: ANT

KERUSAKAN JALAN RASUNA SAID

Kendaraan melewati jalan yang rusak di Jalan Rasuna Said, Kuningan, Jakarta, Selasa (14/12). Jalan protokol yang mengalami kerusakan hingga berlubang tersebut dapat membahayakan keselamatan pengendara dan menghambat arus lalu lintas.

TARGETKAN 242.000 ANAK

Ini 10 Lokasi Vaksinasi Anak di Jakarta Selatan

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota Jakarta Selatan menargetkan sebanyak 242.000 anak usia 6-11 tahun mendapatkan vaksinasi Covid-19 jenis Sinovac mulai Selasa (14/12). "Total di Jakarta Selatan ada 242.000 anak usia 6-11 tahun yang akan divaksin," kata Wali Kota Jakarta Selatan, Munjirin dalam keterangannya yang diterima di Jakarta, Selasa (14/12).

Pada hari pertama pelaksanaan vaksinasi anak, kata Munjirin, pihaknya akan menyediakan 500 dosis vaksin yang disebar di 10 kecamatan Jakarta Selatan. "Karena target kita masing-masing kecamatan 50 orang pada hari pertama," ujar dia.

Dia menambahkan, pelaksanaan vaksinasi anak akan difokuskan di 10 Sekolah Dasar (SD) di wilayah itu. Pemerintah Pusat melalui Kementerian Dalam Negeri telah memperbolehkan daerah menerapkan vaksinasi virus korona (COVID-19) bagi anak-anak usia 6-11 tahun mulai 24 Desember 2021.

Hal ini tertuang dalam Instruksi Menteri Dalam Negeri (Inmendagri) Nomor 66 Tahun 2021 tentang Pencegahan dan Penanggulangan Corona Virus Disease 2019 pada saat Natal 2021 dan Tahun Baru 2022. Namun, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menjadwalkan pemberian vaksinasi Covid-19 bagi anak usia 6-11 tahun mulai pekan ini.

Berikut 10 lokasi SD di Jakarta Selatan untuk vaksinasi Covid-19 anak usia 6-11 tahun.

1. SDN Ulujami Pesangrahan
2. SDN Cilandak Barat 04
3. SDN Jagakarsa 06
4. SDN Kramat Pela 04 Kebayoran Baru
5. SDN Pela Mampang 07 Mampang Prapatan
6. SDN Kalibata 11 Pancoran
7. SDN Kebagusan 01 Pasar Minggu
8. SDN Tebet Timur 01
9. SDN Kebayoran Lama Utara 03
10. SDN Menteng Atas 21 Setiabudi

● yan



FOTO: ANT

IHSX DITUTUP MELEMAH

Layar menampilkan pergerakan indeks harga saham di Bursa Efek Indonesia, Jakarta, Selasa (14/12). Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) pada penutupan perdagangan Selasa (14/12) melemah 0,70 persen atau turun 47 poin di level 6.615 dibandingkan penutupan sebelumnya.

Gage Diperpanjang, Rencananya akan Berlaku di Seluruh Jalan Margonda

DEPOK (IM) - Uji coba penerapan ganjil genap (gage) pada akhir pekan, Sabtu dan Minggu di Jalan Margonda Raya segmen II dan III akan diperpanjang hingga akhir tahun 2021. Sebelumnya, uji coba hanya untuk kendaraan roda

empat (R4) atau mobil ini sudah diterapkan pada Sabtu-Minggu 4-5 Desember dan Sabtu-Minggu 11-12 Desember 2021 pada pukul 12.00 WIB-18.00 WIB.

Perpanjangan dilakukan untuk mengantisipasi lonjakan kasus Covid-19 yang mungkin

terjadi pada masa libur Natal dan Tahun Baru (Nataru). "Walaupun Covid-19 di Kota Depok sudah menurun, sudah bisa dikendalikan, namun kita harus tetap waspada. Dengan berkurangnya mobilitas masyarakat, tingkat penyebaran

Covid-19 selalu bisa menurun," ujar Kasat Lantas Polres Metro (Polrestro) Depok, Jhoni Eka Putra di Mapolrestro Depok, Selasa (14/12).

Lanjut Jhoni, pihaknya memastikan bahwa masih belum ada penindakan atau tilang selama uji coba ganjil genap. "Untuk penindakan tilang, masih kita bahas dengan Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Depok untuk segera dibuatkan Peraturan Wali Kota (Perwali) yang akan menjadi acuan dalam melakukan penindakan terhadap pengendara yang melanggar ganjil genap," terangnya.

Ia menambahkan, selain Perwali yang dibutuhkan, pihaknya juga perlu memasang rambu tentang penerapan ganjil genap untuk dasar melakukan penindakan bagi pelanggar ganjil genap. "Harus ada pemasangan rambu ganjil genap agar juga jadi dasar penindakan," tegas Jhoni.

Pemberlakuan uji coba ganjil genap di Jalan Margonda Raya itu masih di segmen II dan III dari Simpang Ramanda hingga Fly Over UI. "Evaluasi secara menyeluruh sudah kita lakukan, untuk itu ada rencana pemberlakuan uji coba ganjil genap akan diterapkan di se-

luruh Jalan Margonda Raya, segmen I, II dan III," ujar Kepala Dishub Kota Depok, Eko Herwiyanto.

Menurut Eko, evaluasi dan pengamatan yang melibatkan Satlantas Polres Metro Depok dan Badan Pengelola Transportasi Jabodetabek (BPTJ) terdapat perubahan signifikan yakni jumlah kendaraan yang melintas berkurang dan dapat mengatasi kemacetan di Jalan Margonda Raya.

"Walaupun masih berdampak pada kemacetan di jalan lainnya atau jalan penghubung, namun masih lebih baik daripada sebelum diberlakukan uji coba ganjil genap. Untuk di Jalan Sawangan masih macet, memang masih sangat sulit kemacetannya diurai," jelasnya. ● yan

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa No. 109, tanggal 14 Desember 2021, yang dibuat oleh DWI SUSWANTI, SH, MKN, Notaris di Kota Cilegon, bahwa PT ADVINAR SINAR MEDIKA, berkedudukan di Jakarta Selatan, telah dibubarkan terhitung sejak tanggal 14 Desember 2021.

Kepada pihak ketiga diberikan kesempatan mengajukan keberatan kepada kami dalam waktu 7 (tujuh) hari sejak pengumuman ini di buat dalam Surat Kabar.

Idi
Direksi
PT ADVINAR SINAR MEDIKA

Tiga Pilar Kec. Cempaka Putih Monitoring Peluncuran Vaksinasi Anak 6-11 Tahun

JAKARTA (IM) - Berempat di SDN 03 Cempaka Putih Timur, Jln. Cempaka Tengah Raya, Selasa (14/12) telah dilaksanakan Peluncuran Vaksinasi Covid-19 jenis Sinovac terhadap pelajar SD berusia 6 hingga 11 tahun.

Kegiatan tersebut dihadiri Wamenkes Dante Saksno Harbuwono, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan, Kepala Kejaksaan Tinggi DKI Jakarta Febrie Adriansyah, Kapoksahli Pangdam Jaya Brigjen TNI Yovensius Rosarindarta, Kepala Dinas Kesehatan DKI Jakarta Widyastuti, Wali Kota Jakarta Pusat Dhani Sukma, Camat Cempaka Putih Andri Ferdian,



Kapuskesmas Cempaka Putih Murni.

"Vaksinasi jenis Sinovac ini untuk tahap awal diikuti sebanyak 175 pelajar. Hal

ini dilakukan sesuai dengan instruksi presiden, untuk mensukseskan program percepatan vaksinasi nasional guna mencapai kekebalan

komunal atau herd immunity," ujar Dandim 0501/JP BS, Kolonel Czi Alfius Navirinda Krisdinanto kepada wartawan usai kegiatan.

Dijelaskan Dandim, selama kegiatan berlangsung aparat gabungan Tiga Pilar Cempaka Putih juga melakukan monitoring atau mengawasi penegakan protokol kesehatan.

"Vaksinasi ini juga dilakukan secara serentak di beberapa daerah dan dipusatkan di SDN 03 ini," katanya.

Dandim berharap seluruh warga masyarakat di wilayah Jakarta Pusat sudah divaksin untuk mendapatkan kekebalan komunal atau herd immunity. Keputusan pemerintah untuk memberikan ijin usia 6-11 tahun untuk mendapatkan dosis vaksin Covid-19 menjadi satu langkah penguatan herd immunity. ● ber